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Les personnes les plus attentionnées et les plus humanistes avec lesquelles je n’ai jamais interagi 
ne sont ni pasteurs ni bouddhistes, ni gourous des ONG, ni extrémistes religieux. 
NOTE : Je n'écris pas ceci à des fins de discrimination, c'est juste une observation normale en tant 
qu'étudiant de la nature humaine 
 
Les personnes les plus géniales avec qui j'ai jamais interagi sont (la laïcité). 
Les gens avec un système de croyances laïques, ne sont ni ici ni là, ils sont strictement pour 
l'humanité. 
 
Certains d'entre eux ne veulent pas dire qu'ils ne croient pas en Dieu ou en l'être cosmique et 
qu'ils n'ont aucun doute dans la suprématie de l'univers. 
Cela signifie simplement que ces ensembles de personnes ont des raisons et évoluent au-delà du 
système de croyance. 
 
Les laïcs finissent souvent par devenir philosophes. 
 
Je respecte toujours les gens qui étudient la philosophie ou qui connaissent au moins un peu la 
philosophie et ce que cela implique. 
 
Être avec eux est un peu sûr pour moi. Ils ne possèdent pas de pensées dangereuses sans y penser 
encore et encore. 
 
Le grand philosophe, Friedrich Nietzsche aurait pu trouver un moyen de blesser Lou Andreas 
Salome, qui lui a brisé le cœur et l'a laissé dans une douleur misérable. 
Mais Nietzsche a compris au-delà des sentiments humains, il a fini par continuer à écrire de 
gentilles lettres à Salomé après le chagrin d'amour. 


